Décès d'un ancien rédacteur en chef de la Revue

Le 5 mars 1975 est décédée à Genève une personnalité dont l'intelligence et la bienveillance ont laissé au CICR une trace vivante, bien que son activité au sein de l'institution se fût terminée voici trente ans déjà.

Henri Reverdin fut nommé membre de la Rédaction de la Revue internationale de la Croix-Rouge en 1926, puis rédacteur en chef en 1943. Deux ans plus tard, il quitta cette charge pour se consacrer entièrement à l'enseignement universitaire. Et nous lisons, à cette date, dans la publication du CICR, les lignes suivantes: « La Revue demeure le témoignage de sa conscience comme de sa probité intellectuelle et de sa profonde érudition ». En effet, s'il dirigea la Revue, il y collabora également en donnant plusieurs articles importants sur des événements de la vie humanitaire dans le monde, ainsi que des chroniques et des analyses bibliographiques.

Le CICR et la Rédaction de sa Revue ont appris avec chagrin le décès d'Henri Reverdin dont ils garderont un souvenir fidèle et reconnaissant.